



## Nota de Prensa

## Presentan NORMIN 2025: Congreso Minero del Norte del Perú que impulsará el desarrollo sostenible y la innovación en minería

Lima, 26 de agosto de 2025. En el Instituto de Ingeniero de Minas del Perú (IIMP) se llevó a cabo el Lanzamiento oficial del primer **Congreso Minero del Norte del Perú NORMIN 2025** - "Minería que reactiva regiones" bajo el eslogan que los define, se realizará del 22 al 24 de octubre en el Hotel Laguna Seca de Cajamarca. Este evento es organizado por OrientUp Grupo Consultor que busca consolidarse como la plataforma regional más importante para articular a los actores del sector minero, fomentando el diálogo intersectorial y promoviendo una minería responsable y sostenible que reactiva regiones.

Durante la ceremonia de Lanzamiento, el destacado empresario minero Roque Benavides, presidente de **NORMIN 2025**, resaltó la importancia de este congreso, destacando que **"la minería global atraviesa una transformación sin precedentes"** impulsada por la transición energética hacia fuentes renovables, que ha disparado la demanda de minerales críticos como litio, cobalto, tierras raras y cobre.

Benavides enfatizó que el Perú, como segundo productor mundial de cobre y líder en plata y zinc, posee "una oportunidad histórica de posicionarse como actor de primera línea en esta revolución tecnológica". En su intervención, destacó que el norte del país puede convertirse en modelo de referencia internacional si articula una propuesta de valor que combine competitividad económica con responsabilidad social y ambiental.

"Realizar NORMIN 2025 en Cajamarca reafirma el reconocimiento a la historia regional y pone en valor el norte peruano", subrayó Benavides, quien además destacó las cifras de inversión que respaldan este evento.

Según datos de la Cartera de Proyectos de Inversión Minera 2025 del Ministerio de Energía y Minas citados por Benavides, las regiones de Cajamarca, Piura, Lambayeque y La Libertad concentran el 37% de las inversiones que forjarán el futuro minero peruano: 23,600 millones de dólares distribuidos en proyectos estratégicos.

"Esta inversión histórica representa una oportunidad sin precedentes para el desarrollo del norte peruano", afirmó, explicando que los proyectos no solo generarán mayor recaudación fiscal y divisas, sino que transformarán sustancialmente la infraestructura, servicios públicos y calidad de vida en toda la macrorregión norte a través de transferencias directas, canon minero y obras por impuestos.





























## **Temas clave**

El ingeniero Rómulo Mucho, exministro de la cartera de Energía y Minas y miembro del comité organizador, explicó los principales temas que abordará el congreso, entre los cuales están:

- Fomento de inversiones en minería e infraestructura
- Gestión social, medioambiente y desarrollo de comunidades
- Gobernanza y marco regulatorio
- Gestión del agua y residuos mineros
- Transición energética y auge de la tecnología
- Emprendimientos productivos locales y cadena de suministros

El congreso incluirá conferencias magistrales con expertos nacionales e internacionales, paneles de discusión especializados por temáticas quienes compartirán sus experiencias, entre ellos ejecutivos de las principales compañías mineras que tienen operaciones en el Perú. Así mismo serán parte de la feria de exhibición donde empresas proveedoras, tecnológicas y de servicios mostrarán sus últimas innovaciones en equipamiento, gestión ambiental y soluciones sostenibles para la minería moderna.

El Lanzamiento contó con la participación de Mayra Figueroa, directora de Sostenibilidad y Articulación Minera del Ministerio de Energía y Minas, Víctor Cusquisibán, director regional de Energía y Minas del Gobierno Regional de Cajamarca, Romulo Mucho, exministro de la cartera de Energía y Minas, Roque Benavides, presidente de la Comisión Organizadora de NORMIN 2025 y César Micha, gerente general de NORMIN 2025.

"NORMIN 2025 se perfila como el encuentro minero más importante del norte peruano, consolidándose como espacio estratégico para debatir el futuro sectorial, atraer inversiones y promover el desarrollo sostenible regional", concluyó el presidente del congreso.

Los organizadores invitaron a la prensa, profesionales del sector, autoridades y comunidades interesadas a seguir de cerca este espacio de diálogo, innovación y conocimiento que aportará al fortalecimiento del sector minero en el norte del Perú.

Datos del Congreso Minero del Norte del Perú - NORMIN 2025:

Fecha: 22 al 24 de octubre, 2025

Lugar: Hotel Laguna Seca, Cajamarca Organización: OrientUp Grupo Consultor

Contacto: +51 976 394 883 / informes@normin.com.pe





























